

Quietschvergnügte Einweihung der neuen Spielstraße

Spende über 67389 Euro aus dem Entenrennen ermöglichte Ausbau beim St. Antoniushaus Elmschenhagen

ELMSCHENHAGEN. Die neue Spielstraße im St. Antoniushaus ist fertig und wurde am Sonnabend mit vielen Gästen offiziell eröffnet. Dank einer Spende über 67 389 Euro aus dem 9. Entenrennen der Kieler Lions und Leos konnten Kinder und Jugendliche nun quietschvergnügt die neuen Sitzecken und Erlebnisstationen erobern.

In fast zwei Jahren Bauzeit ist eine attraktive Fläche mit neuer Dämmung und Beleuchtung, mit bepflanzten Beeten, einer Kletterwand, variablen Hydrohockern und interessan-

ten Zerrspiegeln entstanden, auf der die Kinder spielen, Roller fahren, toben, radeln oder skaten können, ohne den Gefahren des öffentlichen Straßenverkehrs ausgesetzt zu sein. „Die Spielstraße wird gut angenommen“, freute sich Geschäftsführer Volker Polanco.

Die Jugendlichen haben die Spielstraße mitgeplant

Von der sinnvollen Verwendung der Mittel überzeugte sich auch Marlis Halft von den Lions, die sich selbst gern als „Oberente a. D.“ bezeichnet.

Denn nach elf Entenrennen und unzähligen, ehrenamtlich geleisteten Stunden möchte die Organisatorin dieser erfolgreichen Benefizveranstaltung die Aufgabe nun abgeben. Den Erlös des Entenrennens aus dem Jahr 2014 sieht sie im St. Antoniushaus gut angelegt. Auch Chris (13), der im Haus wohnt, ist zufrieden: „Jetzt können wir selbst bei Regen hier schön spielen.“

„Dunkel, zugig und hallig“ sei die offene, überdachte Verbindung zwischen den Gebäuden früher gewesen, berichtete Maria Schwarte, Vorsitzen-

de des Sozialdienstes katholischer Frauen (SkF) Kiel. Der Verein ist Träger des St. Antoniushauses in der Rusterstraße 30. Bei der Gestaltung der Spielstraße durch das Architekturbüro AX5 hätten auch die Kinder und Jugendlichen des Hauses sowie die Phänomena in Flensburg mitgewirkt, erläuterte die Vorsitzende. Maria Schwarte überreichte Chris (13), Daniel (11) und Miriam (11) aus dem Haus eine Gießkanne, um die Kinder daran zu erinnern, dass die neuen Pflanzen in den Beeten auch begossen werden müssen. dt



Und schnipp: Die Spielstraße eröffneten offiziell (von links) Marlis Halft und Joachim Albrecht (Lions), Chris (Vertretung der Kinder und Jugendlichen) und Maria Schwarte, (SkF).

FOTO: KARIN JORDT